

johannes.ulrich@neos.eu  
+43.664.15 64 509  
Ahornweg 49  
8077 Gössendorf

An den  
Gemeinderat der Marktgemeinde Gössendorf  
Schulstraße 1  
8077 Gössendorf

Gössendorf, 29.07.2015

**Thementage in der Marktgemeinde Gössendorf**  
**(Tag der Vereine, Jugend, Unternehmen, ...)**  
(Eingabe nach §181 Steiermärkisches Volksrechtsgesetz)

Liebe Mitglieder des Gemeinderates der Marktgemeinde Gössendorf!

Ich möchte hiermit einen oder mehrere Thementage pro Jahr vorschlagen. Ziel wäre es eine bestimmte Bevölkerungsgruppe an diesen Tagen in den Mittelpunkt zu stellen.

Mit diesen Thementag könnte man

- die Wertschätzung gegenüber der Gruppe durch die Gemeinde aufzeigen
- in Workshops den Informationsaustausch mit und unter den Gruppen fördern
- über Aktionen/Festlichkeiten der Gruppen mit der gesamten Bevölkerung die Verankerung und Zusammenhalt in der Gemeinde erhöhen

**Beispiele:**

**Vereinstag / Tag der Vereine**

- Vereinsleben der Gemeinde in den Mittelpunkt rücken
- Fest der Vereine mit öffentliche Präsentationsmöglichkeit aller Vereine / Möglichkeit Mitgliederwerbung
- Wertschätzung und Auszeichnung der Vereine durch die Gemeinde

**Jugendtag / Tag der Jugend**

- Jugendfreundlichkeit der Gemeinde in den Mittelpunkt rücken
- Offener Tag für Jugendliche in allen Gemeindeeinrichtungen / Lehrlingsaktionen mit Unternehmen
- Gemeindeverantwortliche können mit Jugendlichen direkt in Kontakt treten
- Förderung des Miteinanders aller Vereine und Organisationen im Jugendsektor

**Unternehmertag / Tag der Unternehmen**

- Unternehmerfreundlichkeit der Gemeinde in der Mittelpunkt rücken
- Werbung für Unternehmen in der Gemeinde (Bevölkerung als Kunde und mögliche Arbeitnehmer)
- Aktionen mit Lokalen und Gasthäusern in der Gemeinde oder ähnliches

**Tag der Senioren usw.**

Mein Vorschlag wäre mit einem Tag der Vereine zu starten. Dazu sollte man alle Vereine einladen die Mitglieder in Gössendorf haben, auch Vereine deren Mitglieder sich über mehrere Gemeinden verteilen und die ihren Vereinssitz nicht in Gössendorf haben.

Mit der Bitte um wohlwollende Prüfung meiner Anregung und mit freundlichen Grüßen

Johannes Ulrich